



05.02.2019 - 06:05

## 90'000 assurés de base en moins pour le Groupe Mutuel en 2019



90 mille assurés en moins en 2019 pour le Groupe Mutuel.

Les chiffres sont encore provisoires, ils ne deviendront définitifs qu'au printemps prochain.

Mais l'assureur installé à Martigny enregistre un recul dans l'assurance de base, pour la troisième année consécutive.

Après les 13% de recul de l'an dernier, il table désormais sur 8,4% de baisse pour l'année en cours sur l'ensemble de la Suisse.

En cause : des hausses de primes importantes ces dernières années, car l'office fédéral de la santé publique avait exigé en 2017 que la société remette ses réserves à niveau.

Mais le Groupe Mutuel se veut rassurant. Si l'assurance de base souffre, ce n'est pas le cas de tous les secteurs.

La société enregistre ainsi de bons résultats dans le domaine Entreprise, où elle gagne un millier de sociétés assurées supplémentaires. La santé financière est bonne, assure son porte-parole Pascal Vuistiner.

Du coup, ce nouveau recul dans la LAMAL ne devrait pas avoir de conséquences sur l'emploi. « A ma connaissance, il n'y a aucun programme de réduction de l'emploi au Groupe Mutuel », indique le porte-parole.

Le Groupe Mutuel emploie à l'heure actuelle 2240 personnes.

SR